



Tätigkeitsbericht 2022

Liebe Mitglieder und Freunde von ProNepal!

Ebenso wie in vielen anderen Bereichen bzw. Ländern konnte auch in unserer Vereinsarbeit im Laufe des Jahres 2022 vom Krisenmodus wieder in den Normalmodus gewechselt werden, denn die Coronakrise war auch in Nepal weitgehend überwunden. Das führte dazu, dass durch die intensive Zusammenarbeit mit unserem langjährigen Partnerverein SEO eine ganze Reihe verschiedener Hilfsprojekte umgesetzt werden konnte. In diesem Zusammenhang soll die reibungslose, verlässliche und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit SEO nochmals lobend hervorgehoben werden.

Der folgende Rückblick informiert über die Tätigkeiten des Vereins ProNepal im abgelaufenen Jahr. Für detaillierte Informationen zu einzelnen Projekten/Aktionen mit entsprechenden Bildern verweisen wir auf unsere Webseite: **www.pronepal.org**

- Die Abrechnungen für die Covid-Isolierstationen und die Medical Rooms wurden termingerecht beim zuständigen Landesamt eingereicht.
- Mit einem Restbetrag wurde an drei verschiedenen Schulen im Bezirk Kavrepalanchok die Schulausspeisung für ca. 250 Kinder teilfinanziert, außerdem wurde ein Ferkelaufzucht-Programm gestartet.
- In Sanga wurden im Sommer die Arbeiten am Tiefbrunnen und am Speicherbecken abgeschlossen.

- Im Dorf Baisepathi (Bezirk Banepa) sowie in Ghinghe wurde die Ausstattung des Medical Rooms der Schule finanziert.
- An der Shree Chakreshwori Secondary School in Mahendrajyoti, Kavre wurde eine Gesundheitsstation eingerichtet.
- Das Strickprojekt 2 wurde im April abgeschlossen, doch einige am Projekt beteiligte Frauen wurden auf Wunsch weiterhin unterstützt. Im Sommer begann die 3. Auflage des Strickprojekts, welches die Ausbildung weiterer 20 Frauen sowie den Ankauf von Strickmaschinen vorsah.
- In Zusammenarbeit mit dem Vorarlberger Verein Chay Ya wurde die Errichtung einer Bio-Modellfarm für ca. 45 Frauen in Mulkot/Distrikt Dang (etwa 280 km westlich von Kathmandu) ko-finanziert.
- In Erinnerung an die verstorbene Vereinsgründerin Helene Egger Matscher hat der Vorstand beschlossen, ihr ein Projekt zu widmen. Dieses wird nach einigen Startschwierigkeiten in Thamo/Khumbu realisiert. In Zusammenarbeit mit Buddi Maya Sherpa wird dort die Unterkunft für das Personal, welches beim Gesundheitsposten in Thamo seinen Dienst verrichtet, ausgebaut und eingerichtet.
- Zahlreiche Patenkinder (über 40) wurden vom Verein bzw. ihren Pat*innen unterstützt.

Im Juni haben einige Vorstandsmitglieder dem Partnerverein Chay Ya in Bizau/Vorarlberg einen Besuch abgestattet und sich einen genaueren Einblick in dessen Vereins- bzw. Netzwerkarbeit verschafft.

Den Höhepunkt der diesjährigen Vereinsarbeit bildete die Nepalreise mehrerer Vorstandsmitglieder im September. Sie haben zusammen mit unserem Partnerverein SEO die verschiedenen Projekte vor Ort besucht und waren bei der feierlichen Einweihung des Tiefbrunnens in Sanga dabei. Mit Genugtuung über das Erreichte, mit zahlreichen Anregungen für neue Projekte sowie unvergesslichen Eindrücken sind sie aus dem wunderschönen Land zurückgekehrt.

Im Spätherbst wurde in Meran und Bozen je eine Benefizveranstaltung organisiert mit multimedialen Reiseberichten, Tanzeinlagen und Marktständen.

Beide Veranstaltungen waren gut besucht und brachten dem Verein mehrere Neumitglieder sowie Spenden.

Zwecks Spendensammlung wurden weitere Aktionen durchgeführt, und zwar:

- In Meran wurden zehn Flohmärkte sowie ein Adventsmarkt abgehalten.
- Verkauf des von Margit Köfler gestalteten Tischkalenders.

Allen Spendern sowie den fleißigen Helferinnen und Helfern sei an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt.

Im Laufe des Jahres wurden fünf Vorstandssitzungen sowie im April die Jahreshauptversammlung abgehalten. Außerdem wurde die Webseite des Vereins überarbeitet und ein neuer Newsletter eingerichtet.

Ein Vorstandsmitglied hat am Jahrestreffen des Südtiroler Netzwerks für Nachhaltigkeit teilgenommen. In der Tageszeitung *Alto Adige* sowie in der *BAZ* ist jeweils ein Artikel über die Nepalreise und die Projektbesuche erschienen.

Meran, im April 2023

Der Vorsitzende :
Riccardo Ruffini



ProNepal EO

Eingetragen unter der Nummer 731 in das Landesregister der juristischen Personen des Privatrechts (Dekret Landeshauptmann vom 15.02.2021, Nr. 1075)
Siegel „Sicher Spenden“ Nr. 119

Sitz: 39012 MERAN (BZ) Freiheitsstraße 132 - Tel. 0473 230475 - Fax 0473 211944
Web: www.pronepal.org - info@pronepal.org
Steuernummer: 91039430219

RAIFFEISENKASSE ALGUND IBAN: IT 08 F 08112 58590 000301263056
SÜDTIROLER VOLKSBANK IBAN: IT 68 I 05856 58590 040570002222
SPARKASSE IBAN: IT 96 V 06045 58590 00000 500 6849

BIC: RZSBIT21201
BIC: BPAAIT2B040
BIC: CRBZIT2B020

